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Dann tus doch.

Oder waren die Schienen der deutsche Bahn, eventuell gar eher da?

Und den Unterschied zwischen einem öffentlichen Verkehrsmittel, das dem
Gemeinwohl dient und einem Fußballstadion für bestimmte Volksgruppen, sollte sich
wohl erschließen.

Ist es nicht stark übertrieben, dass man wegen angeblichem Lärm alle zwei Wochen klagen
kann? Wäre es täglich, würde ich es verstehen. Aber alle zwei Wochen, 17 mal im Jahr? Ist das
nicht stark übertrieben?
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